



de los acuerdos adoptados en
Sesión de la C. M. Permanente
el día 11 de Octubre 1956

Aprobación minuta anterior.

Aprobación relación de cuentas semanales por 14.877'10 pesetas.

Acto seguido se acuerda asista una representación municipal a los actos organizados por la Guardia Civil, para festejar la fiesta de su Patrona.

Girar visita a la terraza del Casino La Constancia para resolver definitivamente el asunto de la indemnización a satisfacer por los toldos.

El Pase a informe y dictamen del escrito de un vecino reclamando contra una liquidación por plus valía.

Contestar al concesionario del Kiosco su escrito, en el sentido de que ya el Ayuntamiento resolverá en su día lo procedente, pero que el día 31 de este mes ha de entregar la llave de dicha dependencia.

Aprobar un presupuesto de repintado de aberturas y muebles por 1.595'60 Ptas.

Conceder permisos de obras a los señores José Madí e Industrial Bolsera para evacuación de aguas residuales; a D. Jaime Vidal y Doña Mercedes Pelegrín para ampliar sus casas de Calle S. Antonio (Nueva) núm. 2 y Jofre 10 respectivamente; y a D. Francisco Márquez para reconstruir vivienda en Calle S. Isidro núm. 28.

Reintegrar al concesionario de las obras de pavimentación de la Avda. de Calvo Sotelo, 8.063'74 Ptas. que es la fianza consignada como garantía de la buena ejecución de las mismas.

El enterado de que por el Ministerio de Hacienda ha sido aprobado el Presupuesto municipal extraordinario defecionado ultimamente.

Conceder una prima de 250 ptas. para la competición ciclista del Compeonato provincial, cuyos corredores pasarán por esta ciudad el día 1 próximo, por la mañana.

El enterado de las gestiones hechas en Gerona por el Sr. Alcalde con referencia a la construcción de un grupo de casas en esta ciudad, ya que se han removido ciertos obstáculos que impedían la tramitación, siendo probable que dentro de breve tiempo sea un hecho práctico la construcción de dicho grupo, que tantas necesidades vendrá a resolver.

Requerir al propietario de la Fábrica Burgell, para que se abstenga de echar aguas sucias y residuos químicos en la cuneta de la calle Santa Teresa, ya que se han causado perjuicios con ello y es preciso evitarlo, empalmado dichas aguas a la alcantarilla más próxima.

Limpieza en la Riera de San Amans.- La Brigada Municipal se ha dedicado estos últimos días a la limpieza de esta Riera, retirando la diversa flora que la cubría totalmente.

Necrológica.- El viernes de la pasada semana tuvo lugar el sepelio de Dña. Carmen Cervera Berta, hermana del Rdo. Jose María Cervera. Párroco - Arcipreste de nuestra ciudad. El acto del entierro constituyó una verdadera manifestación de aprecio en la persona de la fallecida y nuestra autoridad eclesiástica.

Reciba el Rdo. José María Cervera y demás familiares nuestro más sentido pésame por tan sensible pérdida.

Cápítulo de accidentes.- Días atrás cerca el paso a nivel del Ferrocarril en Penedas, el omnibus de la Empresa Vila, que hace el servicio por carretera de la Cía del Ferrocarril, y tiene su salida de nuestra ciudad a las 8 de la mañana, rozó en una curva, con la carrocería de un camión de la Empresa Font de Llagostera. La colisión originó la rotura de los cristales de una de las ventanillas, cuyos fragmentos hirieron levemente a dos viajeros, y causando daños en la carrocería del ómnibus. No hubo que lamentar otras desgracias.

Abolladuras a un turismo holandés.- Joan A. Gerutas, súbdito holandés, denunció que en el momento en que rodaba con el coche de su propiedad U. D. 76-02 por la carretera de Tossa a San Feliu, en una curva existente en el km. 6 se cruzó con el camión Ge. 10.320, que en aquel momento se desvió algo más a la izquierda y rozó el coche holandés produciéndole abolladuras en la puerta y resto de la carrocería.

Accidente de moto.- El día 10 del corriente mes a primeras horas de la mañana el joven Alejandro Sánchez, pilotando una moto «Urbi» chocó contra el coche de la línea Costa Brava en el cruce de la Calle Verdaguer con

la Rambla Vidal.

Fué asistido por el Dr. Rubió, de heridas en la cabeza y magullamiento general. La máquina quedó muy deteriorada pasando a custodia de la autoridad, que instruye el correspondiente sumario.

Calma en la ciudad.- No es ningún título de película, sino llanamente lo que ha ocurrido durante la pasada semana en nuestra ciudad y seguramente en la presente por cuanto es bien entrado ya el tiempo de la calma, en casi todos los aspectos.

Hemos dejado ya bastante atrás el bullicio veraniego no se escuchan ya las siempre hermosas notas de la sardana en nuestro Paseo y el tránsito ha dejado de constituir un problema para la Guardia Urbana, y con estos muchos otros aspec-

MOVILIZACIONES DEMOCRATICAS

DEFUNCIONES: Dumont Víctor Henri Joseph, Carmen Cervera Berta, Celestino Sánchez Respecta.

MATRIMONIOS: Luis Vidal Gómez con Victoria Ribot Guinart.

Antonio Ayala Garcia con Maria Costa Basart.

Santiago Torrent Magriá con Julia Notario Almazán.

Pedro Navarro Rodero con Mercedes Salamó Respecta.

José Ferrer Molinas con Augusta Zerles Rebollo.

Miguel González Márquez con Leonor Esteva Coma.

José Antonio Tapias Morató con M.^a Teresa Xirau Gay.

NOTICARIO DEL MAR

SEMANA DEL 8 AL 14

Español «Angel Ramón» con corcho en plancha de Huelva, salido con mineral, para Blanes; español «Isla de Canarias» en lastre desde Gandía, cargó mineral destino Bilbao; español «Cala Portals» con corcho en plancha desde Sevilla, salido con carga general para Palma de Mallorca; español «José Miguel Masiques» en lastre de Barcelona cargó corcho manufacturado, regresando al puerto de procedencia.

TODOS LOS SANTOS

“ ARXER ”

FLORES ENCARGO

RAMOS CORONAS

Plaza Monasterio, 7 = Teléfono 373

SAN FELIU DE GUIXOLS